

Rebecca Siemoneit-Barum weiß, dass Haarverlust ein wichtiges Thema ist. Die Circus-Barum-Tochter wuchs mit dem Motto auf: „Deine Haare sind deine Krone“ oder „ohne deine Haare bist du nichts“. Sie hat den kreisrunden Haarausfall am eigenen Kopf erfahren und nimmt ihn Ernst. Mit diesem Ernst kann sie sich auch glaubwürdig für uns einsetzen. Und außerdem kann sie unseren betroffenen Kindern vielleicht auch einen persönlichen Einblick in die bunte Zirkuswelt bieten...

Ihre Kerstin Zienert,
1. Bundesvorsitzende
Alopecia Areata Deutschland e. V.

Gegen Einsendung von Euro 5,- in Briefmarken (Deutschland) oder Euro 10,- in bar (europ. Ausland) erhalten Sie unser umfangreiches Informationsmaterial.

Autorin: Kerstin Zienert

Neuaufgabe 2006

www.kreisrunderhaarausfall.de

Alopecia Areata Deutschland e.V.

Postfach 100 145 · 47701 Krefeld

Tel./Fax: (0 21 51) 78 60 06

E-mail: kreisrunderhaarausfall@web.de

Homepage: www.kreisrunderhaarausfall.de



INFO-BROSCHÜRE SCHIRMHERRSCHAFT

6

SCHIRMHERRIN DES
ALOPECIA AREATA
ALOPECIA AREATA Deutschland e.V.



Grußwort

Liebe AAD-Mitglieder,

am 5. Oktober 2005 habe ich offiziell die Schirmherrschaft Ihres Bundesvereins Alopecia Areata Deutschland e. V. übernommen. Es ist mir eine Ehre, dass ich Sie in der Öffentlichkeit vertreten darf! Ich hoffe, dass ich Sie zukünftig in einigen Bereichen unterstützen kann. Den kreisrunden Haarausfall habe ich mit zehn Jahren selbst kennengelernt. Als meine Mutter die kleinen, kahlen Stellen an meinem Kopf entdeckte, war ich geschockt. Ich dachte mir: Was passiert mit dir? Ich nahm den Haarverlust sehr schwer. Doch glücklicherweise wuchsen meine Haare wieder nach. Das Gefühl, über die pieksenden kleinen Stoppeln zu streichen, werde ich nie vergessen! Ich möchte mich dafür einsetzen, dass Alopecia areata in der Öffentlichkeit stärker wahrgenommen wird. Das Interesse der Medien, aber auch das Interesse der Forschung und der Industrie muss auf den kreisrunden Haarausfall gelenkt werden! Dafür will ich mich aus ganzem Herzen einsetzen!

Ihre Rebecca Siemoneit-Barum

Biographie

Geboren am 20. Oktober 1977 in Ulm/Donau. Tochter von Gerd Siemoneit-Barum, dem Eigentümer des „Circus Barum“ und der englischen Schauspielerin, Sängerin und Tänzerin Rosalind Siemoneit-Barum. Rebecca stand bereits mit vier Jahren zum erstenmal mit einer Zwergziegen-Dressurnummer in der Manege. Vom dritten Lebensjahr an absolvierte sie eine akrobatische Grundausbildung, nahm Unterricht am Tanzforum Wien und privaten Sprechunterricht. 1994 bis 1995 moderierte sie die interaktive Show „Lollo Rosso“ im WDR. Verheiratet mit dem Artisten Pierre Bauer. Söhnchen Joshua kam 1998 zur Welt, Tochter Rachel 1999. 2003 übernahm sie das väterliche Circus-Unternehmen.

Fernsehen

1987 „Circusleute“, ARD

November 1994 bis Dezember 1995

Moderatorin der interaktiven Show „Lollo Rosso“, WDR

25. bis 31. Dezember 1998

Moderation der Zirkus-Show „Menschen, Tiere, Sensationen“ im ICC in Berlin

Seit Folge 220 (Erstausstrahlung: 18. Februar 1990)
in der „Lindenstraße“ als „Iffi Zenker“.

Hobbys

Lesen, Reisen, Singen, neue Musik entdecken, Tango Argentino, ihr Hund „Charles“

Was sie mag

Theater, Max Goldt, Madeira, Berlin, Hamburg, in Sommernächten draußen sitzen, grillen und zünftig Bier aus der Flasche trinken

Was sie nicht mag

München (weil es nach 23 Uhr nirgendwo was zu essen gibt),
Leute, die übers Landleben lästern

Kerstin Zienert... ... über die neue Schirmherrin

Liebe Betroffene des kreisrunden Haarausfalls,

wir haben eine Weile überlegt, welche Eigenschaften ein Schirmherr mitbringen muss, der den AAD nach außen repräsentiert. Wir sind auf Glaubwürdigkeit, Authentizität, eine Verbindung zum Thema und einen hohen Bekanntheitsgrad gekommen. Bis zu Rebecca Siemoneit-Barum war es dann kein langer Weg mehr. Durch die Kultserie „Lindenstraße“ ist sie einem Millionenpublikum bekannt. Ihr Image ist frisch und positiv und das Thema „Haare“ kann sie überzeugend vertreten: Ihre Mähne ist zu ihrem Markenzeichen geworden. Als sie dann auch noch spontan und herzlich zusagte, als wir unsere Anfrage an sie richteten, war klar: Rebecca Siemoneit-Barum passt hervorragend zu uns! Wir wussten gar nicht, dass auch sie als Kind unter Alopecia areata gelitten hatte, ich erfuhr es und dachte mir nur: Volltreffer! Ich bin sehr froh darüber, dass Rebecca Siemoneit-Barum zur AAD-Schirmherrin geworden ist. Auch auf diesem Weg möchte ich mich dafür noch einmal bei ihr bedanken!

... über den Zweck der Schirmherrschaft

Mit Hilfe unserer neuen Schirmherrin werden wir versuchen, einigen Zielen von Alopecia Areata Deutschland e. V. näher zu kommen. Rebecca Siemoneit-Barum soll uns nach außen, aber auch nach innen repräsentieren. Sie verleiht unserem Verein ein Gesicht: ihr Gesicht. Mit ihrer Bekanntheit unterstützt sie unsere Presse- und Öffentlichkeitsarbeit. Auch beim Thema Fundraising können wir mit ihrer Hilfe neue Wege gehen. Durch ihre Teilnahme an Quiz-Sendungen oder Gala-Events ist es uns vielleicht möglich, unsere knappen Mittel aufzustocken, um die Leistungen von AAD zu verbessern und zu erweitern. Daneben ist mir aber vor allem Emotionalität sehr wichtig, die eine starke Seite von Rebecca Siemoneit-Barum ist.